

## Bericht zu den Arealstrategien der Psychiatrie-Verbunde

Antrag vom 16. September 2019

**FDP-Fraktion (Sprecher: Tinner-Wartau)**

*Antrag:* Gutheissung.

Begründung:

Die Begründung der Regierung, eine parallele Bearbeitung des Postulats und die gleichzeitige Projektarbeit zur Arealstrategie, die derzeit läuft, stösst ins Leere. Ein Projektauftrag dient geradezu als ideale Grundlage für einen Postulatsbericht zuhanden des Parlaments. Von Doppelspurigkeiten gar keine Rede!

In der Beratung des Kantonsratsbeschlusses über die Errichtung einer Forensikstation auf dem Areal der Psychiatrischen Klinik Wil wurde in der Kommission sehr intensiv über die fehlende Arealstrategie diskutiert und diese auch vermisst.

Es ist deshalb angezeigt, die Arealstrategie dem Kantonsrat vorzulegen, umso mehr dieser auch über Bauvorlagen befindet und vorgängig die Strategie mitentscheiden soll.